

3

**Die Abenteurerin**

Amelie Kühne

DAV HEILBRONN – Mit der Familie ging es an den Wochenenden und in den Ferien immer schon in die Berge, mit zwölf Jahren brachte der Spaß am Klettern Amelie Kühne in eine Klettergruppe ihrer Sektion. Das Training wurde intensiver und die Er-

folge größer: 2018 gewann sie den Deutschen Jugendcup im Bouldern, 2019 im Leadklettern, und wurde Mitglied im Deutschen Jugendnationalteam. Auch alpine Unternehmungen standen früh auf Amelies Liste – 2017 bestieg sie den Mont Blanc mit Ski, 2018 kletterte sie als 16-Jährige gemeinsam mit ihrem Bruder, damals 18, die berühmte „Hasse-Brandler“ an der Großen Zinne. Als 2020 Mitglieder für das nächste Frauenteam des DAV-Expedkaders gesucht wurden, bewarb sich die Lehramtsstudentin (Französisch und Sport) mit Erfolg. Höhepunkt der mehrjährigen Ausbildung war letztes Jahr die Abschlussexpedition nach Grönland mit einer Erstbegehung. Was sie an extremeren Touren im Gebirge reizt? „Mich fasziniert das Abenteuer, das Unbekannte, das eine positive Anspannung in mir auslöst. Und dazu spielt sich alles draußen in der Natur gemeinsam mit tollen Menschen ab.“ *red*

„Habt den Mut und das Selbstbewusstsein, rauszugehen und die eigenen Träume zu verwirklichen!“